

Nos sorprende la enorme riqueza arqueológica del lugar, que abarca etapas prerromanas, árabes y del medievo...

Villanueva de la Fuente merece una atenta y amena visita: desde su museo etnológico al arqueológico, recintos cubiertos de dos grandes excavaciones e incluso estado de las nuevas acometidas a cargo de una escuela taller dirigida por un arqueólogo de Villanueva de los Infantes.

Los mas andarines, pueden pasear por el Camino de Don Quijote en dirección carretera de Montiel, y pisaran la célebre Vía Augusta, camino de Anibal con sus elefantes hacia Roma...